

## éducation

# Les collégiens remontent le temps à Tison

Séance de travail au bord du Clain vendredi après-midi pour une classe de 4<sup>e</sup> du collège Jean-Moulin à Poitiers. Cette année, ils expérimentent à l'îlot Tison un nouveau « Parcours citoyen » de découverte des archives municipales et communautaires.

Au sein des locaux des archives, les élèves, accompagnés de leurs professeurs, travaillent sur la généalogie, l'état civil. A l'îlot Tison, ils s'intéressent à l'aménagement du site au fil des époques.

A travers l'histoire de Tison, l'objectif du « Parcours citoyen » est de faire comprendre aux élèves l'utilité des archives municipales. « On a décidé de valoriser davantage

nos fonds d'archives, explique Sabrine Ghys, la responsable des archives de Poitiers et Grand Poitiers. On met des dossiers pédagogiques à disposition des écoles [à partir de la classe de CMI, NDLR], collèges et lycées. »

**Un volet sur la biodiversité**  
Ce nouveau « Parcours citoyen » est doublé d'un volet « biodiversité ». « On explique les choix de valorisation du site, par exemple l'aménagement des berges qui étaient auparavant des parkings ou les choix de végétaux mis en place », note Yvonnick Guinard, en charge des questions de biodiversité pour Grand Poitiers.

M. S.



Les collégiens entament leur « Parcours citoyen » de découverte des archives municipales et communautaires, avec la responsable Sabrine Ghys.